



4 Pièces

110 m<sup>2</sup>

Réf. CA6-2033

3 200 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Appartement de luxe à vendre à Cannes Croisette avec terrasse. Situé dans une résidence prestigieuse - Luxueux appartement entièrement rénové et décoré avec beaucoup de goût. A pieds des plages et restaurants, il possède une très belle vue sur la Croisette. Il offre de généreux volumes, soit 110 m<sup>2</sup>, avec un séjour ouvrant sur une terrasse lumineuse, une cuisine américaine équipée. Les 3 chambres sont en suite avec leurs salles d'eau et des placards. En annexes, un garage et une cave. Cet appartement a été entièrement rénové récemment. Ce bien de prestige vous est présenté par Côte d'Azur Sotheby's ...

Luxury apartment for sale in Cannes Croisette with terrace. Located in a prestigious residence - Luxurious apartment completely renovated and decorated with great taste. Within walking distance of the beaches and restaurants, it has a beautiful view of the Croisette. It offers generous volumes, i.e. 110 m<sup>2</sup>, with a living room opening onto a bright terrace, an equipped open-plan kitchen. The 3 bedrooms are en suite with their bathrooms and cupboards. In annexes, a garage and a cellar. This apartment has been completely renovated recently. This prestigious property is presented to you by Côte d'Azur ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

